



# Celler Forum gegen Atomenergie verurteilt Polizeieinsätze als unverhältnismäßig

08.11.2010 • Autor: Extern

Das Celler Forum gegen Atomenergie kritisiert nachdrücklich die gewalttätigen und unverhältnismäßigen Polizeieinsätze an der Bahnstrecke Lüneburg – Dannenberg. Wie in verschiedenen Medien zu sehen, aber auch durch viele Augenzeugenberichte belegt ist, wurden Wasserwerfer, Gasgranaten, Pfefferspray, Reiterstaffeln und Schlagstöcke eingesetzt. Dabei kam es zu teilweise erheblichen Verletzungen bei Demonstrantinnen und Demonstranten.

Das Celler Forum gegen Atomenergie vertritt die Auffassung: Das in der Verfassung garantierte Grundrecht auf körperliche Unversehrtheit muss von der polizeilichen Exekutive höher bewertet werden als die machtpolitischen Interessen einer Bundesregierung oder die wirtschaftlichen Interessen von vier Atomkonzernen. – Der gesellschaftliche Konflikt um die Nutzung der Atomenergie muss politisch gelöst werden.

Die Politik von Bundesregierung und Energiekonzernen mutet der Bevölkerung das Risiko einen atomaren Unfalls zu und häuft trotz der ungelösten Endlagerfrage weiterhin Atommüll auf. Jeder Protest dagegen ist legitim.